

Una empresa hace la copia en escáner 3D de la talla de la Virgen de la Salud

23/03/2015



La imagen de la Virgen de la Salud, que se encuentra en el Museo Parroquial de Santa Ana, ha sido sometida a un estudio gráfico gracias a un escáner en 3D hasta formar su tridimensionalidad con el objetivo de disponer de una copia de seguridad para una posible intervención posterior.

El responsable del taller de arte religioso, José Julián del Olmo, ha explicado que "la radiografía realizada y el escáner en 3D ha permitido dar las medidas de la talla de la Virgen de la Salud con total precisión" para lo cual se han realizado 185 fotografías que permiten afirmar

que la imagen se encuentra en perfecto estado de conservación.

El arqueólogo municipal, Juan Carlos Márquez, ha explicado que "esta imagen constituye un tesoro de nuestro patrimonio cultural que forma parte del escaso legado de arte histórico que tenemos". La talla es la copia de la original que llegó a Elda en el siglo XVII y que desapareció durante la Guerra Civil Española. Esta es por tanto la copia que se salvó y se conservó durante mucho tiempo en la Residencia El Catí de Elda.

El concejal de Cultura, José Mateos, ha resaltado que "la imagen se encuentra en un lugar adecuado para ser visitada por los eldenses", y ha añadido que "este proceso no ha permitido descubrir al autor de dicha imagen".

Del Olmo ha realizado el mismo proceso con otras cinco imágenes en nuestra ciudad, entre ellas la de San Antón, la Virgen de la Salud, Virgen de la Piedad, Virgen de la Asunción y Virgen de la Soledad.

